



Douglas Elliman
FRANCE

4 Pièces

85 m²

Réf. 11004

795 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au sein d'une résidence sécurisée et fermée de seulement sept appartements, ce tout nouvel appartement de trois chambres offre une opportunité rare dans le secteur. Conçu pour un confort moderne, il bénéficie d'un jardin privatif avec terrasse — un atout exceptionnel qui prolonge l'espace de vie. Les résidents profitent également d'une piscine commune, de jardins paysagers et d'un garage sécurisé, alliant praticité et tranquillité d'esprit. Idéalement situé à distance de marche des commerces, cafés et restaurants, l'appartement conjugue commodité au quotidien et cadre résidentiel ...

Located within a secure, gated community of just seven apartments, this brand-new three-bedroom property offers a rare opportunity in the area. Designed with modern comfort in mind, the residence benefits from a private garden with terrace — an exceptional feature that enhances the living space. Domaine des Etoiles Residents enjoy access to a communal swimming pool, landscaped gardens, and a secure garage, ensuring both convenience and peace of mind. Ideally situated within walking distance of shops, cafés, and restaurants, the property combines everyday practicality with a quiet, residential ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

